



Gómez-Acebo & Pombo cierra el año 2010 con una facturación total de 68,9 millones de euros

El socio director de Gómez-Acebo & Pombo, D. Manuel Martín, ha dado a conocer el balance de resultados del despacho al cierre del año 2010. Las cifras reflejan un crecimiento del 7,61 % en ingresos ordinarios, honorarios facturados de los abogados de la Firma. El balance final arroja una facturación de 68,9 millones de euros.

El balance de resultados refleja la fortaleza de Gómez-Acebo & Pombo en un momento adverso para la economía española y europea. La Firma cierra 2010 respaldada por las cifras y después de haber dado nuevos pasos en la ejecución de su plan estratégico, que sienta los cimientos de un nuevo negocio. Una nueva estructura basada en el refuerzo de áreas que requerían un mayor desarrollo, llevada a cabo en 2009, y en la apertura del despacho de Lisboa.

...